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Ata nº 01/2023. Aos seis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, foi 1 
realizada a reunião extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Irati, 2 
virtualmente. Carla Mosele iniciou a reunião colocando a pauta para aprovação, 3 

sendo anuída por todos, após discussão com os conselheiros presentes houve 4 
alteração da data da 15º Conferência anual de saúde para o dia 15 de março de 5 
2023, além disso, os mesmos votaram sobre a aprovação da resolução Nº01,02 6 
e 03/2023 referente aos ofícios Nº05,06 e 07/2023 da Secretaria de Saúde, o 7 
secretário João Almeida explicou que estas são três resoluções distintas, as 8 

quais devem ser respondidas a SESA até 11/01/23. O secretário de saúde 9 
esclareceu que dentro dos documentos serão 4 veículos, onde vira o recurso de 10 

R$65.000,00 (sessenta e cinco mil reais) por veículo, para ESF onde já estão 11 

destinadas, Gonçalves Jr, Guamirim, Rio Bonito e Ademar; R$50.000,00 12 
(cinquenta mil reais) para saúde bucal e R$25.000,00 (vinte e cindo mil reais) 13 
para o Rio Bonito e 25 (vinte e cindo mil reais) para Guamirim; R$240.000,00 14 

(duzentos e quarenta mil reais) para as 8 ESF sendo R$30.000,00 mil para cada 15 
para aquisição de equipamentos. Reforça que tanto a verba de saúde bucal 16 
quanto a de equipamentos para as ESF, quem nos dirá os equipamentos que 17 

faltam serão as coordenações das unidades. Gerson Musial questiona quais 18 
equipamentos serão adquiridos, João explica que a lista de equipamentos que o 19 

Estado envia é variável, desde cama, escadinha, armário, materiais de escritório 20 
etc., e reforça que assim que tiver as listas enviará ao Conselho para apresentar 21 
quais equipamentos irão para cada unidade. Angela manifestou sua contribuição 22 

salientando a importância de aproveitar esses materiais oferecidos pois são 23 
indispensáveis os veículos as unidades de saúde precisam fazer visita domiciliar, 24 

buscar acamados, gestantes, levar medicamentos e insumos para a unidade de 25 
saúde, dentre outras atividades e é impossível sem q cada equipe tenha seu 26 
veículo. Na votação Samara, Aldemir, Ana, Sidnei, Ismary, Renato, Carla, 27 

Fernanda, Bruna, Ângela, Walter, Maria Luiza, Gerson Musial, Wanderley 28 
Perdoncini, Leonel votaram a favor. Sem mais assuntos a tratar, a presidente 29 
Carla do Rocio Mosele, encerrou a reunião. Eu, Luana Stempniaki Skiba, redigi 30 
e assinei a presente ata, e os demais conselheiros assinaram o livro de 31 
presença. 32 
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